
Ferrovias: discussão sobre uso e importância é assunto cada vez mais presente no setor

Ter mais e melhores ferrovias ajudaria a aliviar a sobrecarga nos 
transportes aéreo e rodoviário. A opinião é generalizada quando o 
assunto é: transporte ferroviário. O fato é que o assunto tem sido cada 
vez mais abordado pelo setor, seja por conta dos investimentos do PIL, 
da escassez do setor ou de obras atrasadas.
Nesse sentido, o presidente da FerroFrente (Frente Nacional pela Volta 
das Ferrovias), José Manoel Ferreira Gonçalves, destaca o fato de depois
 de um ano de inaugurada a Ferrovia Norte Sul, no trecho entre Palmas, 
no Tocantins e Anápolis, em Goiás, estar passando por testes. “Isso é um
 absurdo e um desrespeito a todos nós brasileiros. A ferrovia foi 
inaugurada apenas para ter efeito eleitora e enganar, ludibriar e 
encobrir a verdade, que é a incapacidade gerencial do governo federal e 
falta de seriedade no trato das coisas públicas no País”, diz.
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